

Ressort: Auto/Motor

Winterkorn will VW mit Elektro-Initiative "neu erfinden"

Frankfurt/Main, 14.09.2015, 16:27 Uhr

GDN - VW-Chef Winterkorn will VW "neu erfinden" und hat 20 weitere Elektroautos und Plug-In-Hybride bis 2020 angekündigt. Dies betreffe alle Größenklassen vom Kleinwagen bis zum nächsten Phaeton und Audi A8, sagte Winterkorn zum Auftakt der 66. Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA) in Frankfurt am Main.

Bis 2020 solle jedes neue Auto zudem "zum rollenden Smartphone" werden, so Winterkorn. Schon heute verfügt das Unternehmen nach eigenen Angaben "über die breiteste Elektro-Flotte der Automobilwelt". "Angesichts der großen gesellschaftlichen und technologischen Umbrüche erwarten die Menschen neue Antworten, neue Lösungen und neue Wege von uns", sagte Winterkorn am Montag.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-60299/winterkorn-will-vw-mit-elektro-initiative-neu-erfinden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com